



BANDO

EL AYUNTAMIENTO DE EL BERRUECO

DADA LA GRAVEDAD DE LA SITUACIÓN ACTUAL POR EL COVID-19

LAS AUTORIDADES SANITARIAS NOS HAN TRALADADO SU ENORME PREOCUPACIÓN POR EL REPUNTE DE AFECTADOS QUE PUEDE HABER ESTE FIN DE SEMANA EN MUCHOS PUEBLOS DE LA SIERRA NORTE DE MADRID

Y nos instan a solicitar a TODOS LOS VECINOS Y RESIDENTES QUE BAJO NINGÚN CONCEPTO SALGAN DE SUS CASAS, y si no es posible, que se haga en el menor tiempo, y con todas las precauciones recomendadas, y sin ningún contacto con nadie.

Durante la mañana los operarios del Ayuntamiento han estado desinfectado con hipoclorito sódico las entradas a los establecimientos abiertos al público.

Ante esta grave situación, y habiéndose recomendado en varias ocasiones, colaboración a todos los vecinos que no salgan de sus domicilios, me veo en obligación de comunicar a la GUARDIA CIVIL, QUE SE HAGA CUMPLIR LA LEY PARA LA PROTECCIÓN DE TODOS LOS VECINOS.

El Berrueco, a 20 de marzo de 2020

EL ALCALDE

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRONICAMENTE AL MARGEN

